



UNIMETA

Comunicado de Prensa

NOTICIAS PARA LA COMUNIDAD UNIMETENSE

Agosto 01 de 2020

No. 060

LA RECTORA Y REPRESENTANTE LEGAL DE LA CORPORACIÓN UNIVERSITARIA DEL META - UNIMETA

Apreciados Estudiantes.

La Corporación Universitaria del Meta - Unimeta continúa con su firme apoyo hacia nuestros estudiantes, por esta razón, si estás adelantando trámites con el ICETEX (Instituto Colombiano de Crédito y Estudios Técnicos en el Exterior), el valor de la matrícula ordinaria se mantiene hasta la finalización de tu proceso de aprobación y legalización ante esta entidad.

Para Unimeta es importante apoyar a nuestros estudiantes y más ahora con las diferentes situaciones que se están generando a causa del COVID-19. Agradecemos compartir esta información con estudiantes y comunidad en general a fin de que conozcan este beneficio.

Leonor Mojica Sánchez
RECTORA